



校長室だより

岡山県健康の森学園支援学校
令和7年 7月18日発行

◆中学部・高等部 春の実習

6月9日（月）～13日（金）中学部校内実習、6月16日（月）～27日（金）高等部校内実習及び産業現場等における実習がありました。

中学部校内実習では、ネクタイ袋のナイロン袋詰め、ハンガーの分解作業、高等部校内実習では、お弁当・仕出し膳のお箸・お手拭きなどの封入作業とサンプルはがしをしました。どれも企業様から委託された品を扱う作業でした。働くために必要な基本的な知識や技能を身に付けたり、働く意義や働くことの厳しさや喜びに気づいて、自分の将来の姿を決定していくことなどをねらいとして取り組んでいきました。それぞれの作業目標を自分で考えたり、先生と一緒に考えたりして決め、毎日振り返りをし、出てきた反省点を次の日の目標にして取り組んでいました。時には、作業を続けることがしんどかったりもしていましたが、働く仲間の姿に励まされたり、自分で少し小さいステップを決めて取り組んだりして、全員が最後までやり抜くことができました。また、小学部

部のみんなも中学部・高等部の実習を見学をしました。右の写真は、左の高等部生をしている作業を教えてもらい、体験しているところです。みんな真剣に取り組んでいました。自分たちにも「できる」ことを体験し、働く喜びを感じることができたと思います。



◆アンテナショップ「森のおみせ」中学部販売学習

高等部が実習中の6月20日（金）中学部3年生の2名がアンテナショップ「森のおみせ」で野菜等の販売のレジ打ち、袋詰め、コーヒーの提供等接客体験をしました。初めはとっても緊張した面持ちでしたが、ひっきりなしにやって来られるお客様の接客をしているうちにだんだん自信をつけてきていました。この日も常連のお客様が多く、皆さんに温かく見守られ、やさしい励ましの言葉をいただき、働く楽しさややりがいを感じとってくれたことと思います。

皆様 水曜日と金曜日には、新見市高尾 JA あしん内にある「森のおみせ」に是非是非いらしてください。

